

# Herbststradtour in Oberbayern

**SPORT** / UFC-Radler schließen die Fahrrad-Saison mit einer großen Radtour ab.



Die Radler des UFC Ellingen.

Foto: pm

**Ellingen/Herrsching** (pm) Der UFC Ellingen hat bei strahlendem Sonnenschein an einem der letzten schönen Herbsttage eine Herbststradtour rund um die Oberbayerischen Seen unternommen.

Eine in überwiegenden Teilen flache Strecke mit 329 Höhenmetern und ca. 60 km Länge. Startpunkt war in Herrsching, von wo aus die Gruppe Richtung Steinebach weiterfuhr und da-

bei den Pilsensee an seinem Westufer sowie den Wörthsee an seinem Ostufer mitnahm. Nächste Station war Inning, von wo aus das komplette Westufer des Ammersees erradelt wurde. In Utting stärkte man sich mit Schnitzel und Bratfisch bei wunderschönem Wetter direkt am Seeufer.

weiter ging's über Dießen nach Raisting zur Erdfunkstelle, und weiter über den Ammerhof und

Vorderfischen nach Herrsching zurück.

Die mitfahrenden Kinder und Jugendlichen hatten viel Spaß unterwegs, zudem war eine kleine Wanderergruppe mit ange-reist, die in der Zwischenzeit von Herrsching aus zum Kloster Andechs pilgerten.

Ein gelungener Saisonabschluss für den aktiven Ellinger Verein, der auch für das nächste Jahr wieder viel geplant hat.

## Herbststradtour an den Seen

ELLINGEN – Der UFC Ellingen hat an einem der letzten schönen Herbsttage bei strahlendem Sonnenschein eine Radtour rund um die oberbayerischen Seen unternommen. Die Teilnehmer bewältigten eine Strecke mit 329 Höhenmetern und ca. 60 Kilometern Länge. Startpunkt war in Herrsching am Ammersee. Von dort ging es Richtung Pilsensee und Wörthsee und dann um den Ammersee herum zurück nach Herrsching. Unterwegs stärkte man sich in Utting direkt am Seeufer. Die mitfahrenden Kinder und Jugendlichen hatten viel Spaß. Zudem war eine kleine Wanderergruppe mitangereist, die in der Zwischenzeit von Herrsching aus zum Kloster Andechs pilgerte. Alles in allem ein gelungener Saisonabschluss.